
Hiermit fordere ich einen Bürgerentscheid zu der Frage: 

Sind Sie dafür, dass mit Fertigstellung seiner Sanierung der Zittauer Markt als Fußgängerbereich gewidmet wird mit Ausnahme der vorhandenen Fahrbahn auf der 
Westseite des Marktes? 

Begründung: Zur Wahrung der Interessen der AnwohnerInnen, Gewerbetreibenden, Menschen mit Mobilitätsbeeinträchtigungen und zur touristischen Entwicklung sind besondere Regelungen 
für den Anliefer-, Anwohner- und Radverkehr sowie den öffentlichen Nahverkehr einschließlich Taxen zu treffen. 

Damit Einkaufen aber wieder Spaß macht und die Aufenthaltsfunktion (Tische von Cafés und Biergärten, Verweilen am Brunnen, Spielgeräte für Kinder) unseres Marktes im Vordergrund steht, 
muss dieser grundsätzlich autofrei bleiben. Eine Umfrage des Internationalen Hochschulinstitutes ergab, dass sich über 80 Prozent der von den Studierenden rund 1.500 Befragten einen 
autofreien Markt wünschen. 

 

Vertrauenspersonen: Matthias Böhm, Pablo-Neruda-Str. 19, 02763 Zittau, Annekathrin Kluttig, Innere Weberstr. 17, 02763 Zittau 
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